

Esports

EL "ONCE" FIGUERENSE, FLOJO, APÁTICO Y CARENTE DE IDEAS, PERDIÓ EN HOSPITALET (3-1)

ARBITRO

Sr. Berenguer. Difícil papeleta la suya, ya que raro es el partido que no registre incidentes en el campo hospitalense. En esta ocasión, para no ser menos, también se produjeron algunos. A raíz de señalar un penalty que favorecía a los visitantes, el público la tomó con él. Saltó incluso un espectador con ánimo de agredirle aunque fue detenido por los propios jugadores. Una vez finalizada la primera mitad, fue "cazado" en los vestuarios y, cuando ya había tomado la decisión de suspender el choque, lograron persuadirle para que continuara el juego, como así lo hizo. Al ganar el club local, los ánimos se apaciguaron un tanto.

ALINEACIONES

HOSPITALET: Alcántara, Paredes, Vargas, Ramoní, Chavarria, Martínez, Balmes, Nieto, Bonell, Marcos y Rubio. En la segunda parte, Loren ocupó la plaza de Nieto.

FIGUERES: Gabi, Brugués, Cortada, Torrens, Bartolomé, Carbonell, Vilarrodá, Vilar, Fernández, Cros y Echegoyen. A los 75 m Salazar suplió a Carbonell.

COMENTARIO

El encuentro se disputó en sesión matinal, entre dos onces que necesitaban los puntos por diferentes motivos. Al término de los noventa minutos la victoria fue para los de Hospitalet, que ante un Figueres totalmente desconocido y hasta un poco acomplexado, dio una pobre impresión a cuantos presenciaron el partido. Desde luego, el Figueres, no dió una a derechas en toda la mañana. Distó mucho de ser aquel conjunto que tantas ve-

ces nos había maravillado. Creemos que, al comprobar como las "gastaban" algunos jugadores del equipo local, se decidieron a arriesgar el mínimo para evitarse algún serio disgusto.

GOLES

Se marcaron tres en la primera parte y uno en la segunda. Al término de los primeros cuarenta y cinco minutos, el Hospitalet mandaba en el marcador por el mínimo tanteo de 2-1. El 1-0 fue logrado por Balmes a los 31 m. A los 41 Rubio puso el 2-0. Vilarrodá de penalty a los 44 el 2-1 y finalmente Bonell a los 88 el definitivo 3-1 también de pena máxima.

LOS EQUIPOS SE MOVIERON ASI

HOSPITALET: el conjunto barcelonés tiene un conglomerado de jugadores bastante veteranos, en el cual forman parten ex-azulgranas y españoles como el caso de Ramoní, Paredes y Martínez. Pues bien, cuando las facultades físicas van de baja, entonces para compensar esta deficiencia, emplean algunos trucos no exentos de violencia y totalmente reñidos con el reglamento. En la matinal que nos ocupa, pusieron en práctica estos métodos y, a la primera entrada que Ramoní le hizo a Vilarrodá, éste salió proyectado un par de metros. Y así sucesivamente.

Ustedes se preguntarán cómo un once inferior al figuerense, y sin hacer ningún alarde, pudiera derrotarles tan fácilmente. Ahí nos duele.

FIGUERES: aguantó bien las primeras acometidas de los de casa, para luego poco a poco, irse abajo en su totalidad, siendo una caricatura de lo que es y puede ser. Falló Gabi, falló la defensa y la media, mientras que en la

delantera, si exceptuamos a Fernández, que fue el único que aguntó toda clase de tarascadas y procuró en todo momento hacer algo positivo, el resto nada. En fin, fue un partido de aquellos que lo mejor es olvidarlo rápidamente.



EL EUROPA SE ESCAPA, ¿DEFINITIVAMENTE?

Encabezamos este breve artículo con una interrogación. Y, aunque, no duela como figuerenses, creemos que efectivamente el Europa, ya puede entonar el clásico "alirón". Ha que tener en cuenta que, sólo faltan seis jornadas para finalizar el campeonato y, los del escapulario han quedado solos en cabeza con cinco puntos de ventaja. Con el agravante además para los del Figueres, que dentro de dos partidos deberán acudir al campo europeísta.

Nada nos gustaría tanto, como tener que rectificar este personal punto de vista, sobre las escasísimas posibilidades de los figuerenses de lograr la tan anhelada primera posición, de la tabla clasificatoria.

Aunque, con el bien entendido, de que esto no es ninguna censura para nuestro primer equipo representativo de fútbol. Todo lo contrario. Cuanto de se participa en una competición lo mismo se gana que se pierde. Y, y se sabe, el primer lugar sólo puede ocuparlo uno solo.

JOAQUÍN BALLESTER